



別所だより

横浜市立別所小学校

令和4年7月19日発行



校長 亀田 時雄

宿泊行事について

昨年度は6年生（現中学1年生）のみ、7月から11月に延期をして修学旅行へ行くことができたが、今年度は4年生、5年生、6年生が宿泊行事に参加する予定です。

6月30日～7月1日に4年生が栄区にある横浜市上郷・森の家に行ってきました。1日目は気温が36℃の猛暑日でしたが、「はまぎんこども宇宙科学館」でプログラミング体験やプラネタリウム鑑賞をしました。宿舎に到着してからは、レクリエーションでゲームやダンスをして盛り上がりました。天候にも恵まれ、夜は施設内のナイトウォークをして、真っ暗の中、蛍の観察をすることができました。2日目の朝は森の散策後、八景島シーパラダイスへ移動し、「海の動物たちのショー」をみんなで見学しました。食事や入浴を含め、みんなが約束を守り感染防止対策ができたため、無事に2日間のプログラムを終えることができました。

また、7月14日～15日には6年生が静岡修学旅行へ行く予定でしたが、本校では7月11日から欠席や早退が増加し始めました。12日は全国各地で過去最多となる感染確認が相次ぎ、「感染拡大の第7波に入った」と報道されました。このような状況でしたので、宿舎や旅行業者と連絡を取り合い、出発2日前でしたが延期することにしました。6年生にとっては4年生と5年生のときに宿泊行事が実施できなかったため、初めての宿泊行事をととても楽しみにしていたと思います。今後、子どもたちの健康安全を第一に考え、感染状況やみんなの健康状態を確認して日程を調整していきます。

今後の予定では、8月31日～9月1日に5年生が御殿場方面に行くことになっています。

